

RENCONTRE EXTRAORDINAIRE COMITÉ POUR L'INCLUSION SOCIALE ET LE DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE PROCÈS-VERBAL ZOOM 23 JANVIER 2025 16H	EXTRAORDINARY MEETING SOCIAL INCLUSION AND COMMUNITY DEVELOPMENT COMMITTEE MINUTES JANUARY 23, 2025 ZOOM 4 PM
1. Ouverture de la réunion Stéphanie Caissie fait l'ouverture de la réunion à 16h03 en souhaitant la bienvenue à tous. Elle donne un peu de contexte à la rencontre. 2. Présences Tina Beers, Aldéo Saulnier, Lucie Chiasson, Mario Doiron, Lisa Bastarache, Stéphanie Caissie, Joanne Maillet, Betty DeAsis, Nena Van de Wouwer 3. Adoption de l'ordre du jour <u>2025-001DC</u> Il est proposé par Aldéo Saulnier, appuyé de Joanne Maillet, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. <u>Motion adoptée</u> 4. Recommandation d'un consultant Stéphanie explique qu'il reste des fonds cette année pour l'embauche d'un consultant pour faire une étude pour le développement d'une stratégie en résilience alimentaire. Cette étude pourrait donc aider Mario Doiron à savoir où concentrer ses efforts. Elle parle des soumissions reçues ainsi que du processus entamer pour trouver un consultant. ATTENDU QU'une demande de proposition a été lancée le 29 novembre 2024 sur invitation pour entamer l'élaboration d'une stratégie en résilience alimentaire régionale; ATTENDU QUE la stratégie en résilience alimentaire régionale vise à veiller à la sécurité alimentaire de nos communautés et de nos citoyens au cours du temps, malgré des perturbations variées et non prévues; ATTENDU QUE la stratégie en résilience alimentaire régionale doit offrir un cadre pour les initiatives du	1. Call to order Stéphanie Caissie opens the meeting at 4:03pm and welcomes everyone. She explains the reason for the meeting. 2. Attendance Tina Beers, Aldéo Saulnier, Lucie Chiasson, Mario Doiron, Lisa Bastarache, Stéphanie Caissie, Joanne Maillet, Betty DeAsis, Nena Van de Wouwer 3. Adoption of the agenda <u>2025-001CD</u> It is moved by Aldéo Saulnier, seconded by Joanne Maillet, that the agenda be adopted as presented. <u>Motion carried</u> 4. Consultant recommendation Stéphanie explains that there are still funds available this year to hire a consultant to carry out a study for the development of a food resilience strategy. This study could help Mario Doiron know where to focus his efforts. She talks about the bids received and the process involved in finding a consultant. WHEREAS a request for proposals was issued on November 29, 2024, by invitation to begin the development of a regional food resilience strategy; WHEREAS the regional food resilience strategy aims to ensure the food security of our communities and citizens over time, despite various and unforeseen disruptions; WHEREAS the regional food resilience strategy must provide a framework for the initiatives of the Food and Environmental Resilience Coordinator, as well as guide

Coordonnateur en résilience alimentaire et environnement, ainsi qu'orienter la CSRK vers des actions nouvelles, réalisables et viables, qui amélioreront la résilience alimentaire de nos collectivités;

ATTENDU QUE la demande de proposition a été préparée par l'administration et a été envoyée à 6 firmes de consultant pour faciliter le processus de consultation;

ATTENDU QUE la CSRK a reçu 3 positions : JGV Consultants Inc. (27 615 \$ taxes incluses), Maurice Maillet Consultant (29 606 \$ taxes incluses) et All In / Aliments pour tous NB (63 940 \$ taxes non incluses);

ATTENDU QU'un sous-comité d'évaluation des propositions fut créé et que tous les membres ont eu l'occasion de regarder les propositions, de partager leurs commentaires et de proposer leur choix d'une firme de consultants lors de la réunion du Comité d'inclusion sociale et développement communautaire;

ATTENDU QUE les coûts proposés par firme de consultants eurent un poids décisif sur le choix de firme proposée du sous-comité d'évaluation et du Comité d'inclusion sociale et développement communautaire.

2025-002DC

Il est proposé par Aldéo Saulnier, appuyé de Tina Beers, que le Comité d'inclusion sociale et développement communautaire recommande que le Conseil d'administration de la CSRK accepte la proposition de Maurice Maillet Consultant pour la somme de 29 606 \$ et qu'une entente soit signée par le soumissionnaire choisi.

Motion adoptée

5. Levée de la réunion

L'ajournement de la réunion a eu lieu à 16h25.

the KRSC toward new, achievable, and viable actions that will improve the food resilience of our communities;

WHEREAS the request for proposals was prepared by the administration and sent to 6 consulting firms to facilitate the consultation process;

WHEREAS KRSC received 3 proposals: JGV Consultants Inc. (\$27,615 including taxes), Maurice Maillet Consultant (\$29,606 including taxes), and All In / Food for All NB (\$63,940 excluding taxes);

WHEREAS an evaluation subcommittee was created and all members had the opportunity to review the proposals, share their comments, and propose their selection of a consulting firm during the Social Inclusion and Community Development Committee meeting;

WHEREAS the costs proposed by each consulting firm had a decisive weight on the selection of the proposed firm by the evaluation subcommittee and the Social Inclusion and Community Development Committee.

2025-002CD

It is moved by Aldéo Saulnier, seconded by Tina Beers, that the Social Inclusion and Community Development Committee recommends that the KRSC Board of Directors accept the proposal from Maurice Maillet Consultant for the amount of \$29,606, and that an agreement be signed with the chosen bidder.

Motion carried

5. Meeting adjournment

The meeting was adjourned at 4:25pm.